

L'UE réoriente ses programmes de coopération avec Cuba sur l'agriculture durable et la santé



La Havane, 29 juillet, (RHC).- Alberto Navarro, ambassadeur de l'Union Européenne à Cuba, a déclaré ce mardi à la presse que le bloc européen est en train de réorienter ses programmes de coopération avec Cuba sur l'agriculture durable et la santé.

Le but est d'appuyer les efforts consentis par notre pays à la lutte contre le Covid-19 et son impact sur l'économie.

Alberto Navarro a ajouté que les programmes de coopération de l'UE visent aussi la recherche scientifique dans le secteur de la biopharmaceutique, la culture et les échanges académiques, entre autres.

« Dans le contexte de la pandémie, l'Europe s'est rapprochée de Cuba avec un regard d'ami, de partenaire, en sachant qu'aujourd'hui chaque partie doit profiter de ses forces. Un des points forts de Cuba est la santé publique et cela a été constaté dans la réponse à la pandémie qui a été résiliente. Cuba est aussi un exemple de solidarité avec l'envoi de missions médicales à l'étranger » a signalé le diplomate.

Sur ce point, Alberto Navarro a rappelé que pour la première fois dans l'histoire l'Union Européenne a accueilli des missions médicales cubaines.

«J'aime saluer cet exercice de solidarité. Quand la pandémie passera, l'une des empreintes qui vont rester est l'exemple de solidarité que Cuba est en train de donner».

L'ambassadeur de l'Union Européenne a insisté sur l'importance de travailler de concert pour faire face de la meilleure manière possible à la pandémie et pour faire en sorte que Cubains et Européens puissent se connaître mieux et vivre mieux dans un monde en société.

«C'est pourquoi, a-t-il ajouté, nous avons salué les nouvelles mesures économiques qu'a annoncées le président Díaz-Canel, parce qu'il s'agit de donner un peu plus d'oxygène à l'économie de Cuba qui doit subir le blocus étasunien et investir dans la créativité qu'il y a dans cette société».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/229977-lue-reoriente-ses-programmes-de-cooperation-avec-cuba-sur-lagriculture-durable-et-la-sante>



Radio Habana Cuba